

## «Nous serons au rendez-vous des investissements indispensables pour l'avenir» : en Ariège, Christine Téqui a présenté ses vœux en Pays d'Olmes



Durant la minute de silence en hommage aux agriculteurs disparus. DDM - Patrick Suilhard

Publié le 28/01/2024  
Patrick Suilhard

La présidente du conseil départemental, Christine Téqui, est venue présenter ses vœux en Pays d'Olmes. Un rendez-vous marqué par les décès tragiques de plusieurs agriculteurs.

La présidente du départemental Christine Téqui, lors de l'avant-dernière séance de ses vœux tenue à Villeneuve-d'Olmes, déclarait l'Ariège en deuil : "Je veux évoquer le terrible drame survenu mardi matin, où Alexandra et sa fille Camille Sonac ont perdu la vie au rond-point de Pamiers tenu par des agriculteurs qui n'attendaient qu'une chose, des réponses de l'Etat. Le même jour, c'est Marco Casanoves de Seix qui s'éteignait. Il avait vécu deux terribles dérochages successifs par la présence de l'ours imposé dans nos montagnes. En hommage à nos agriculteurs, nos éleveurs et à leurs familles qui sont dans une immense peine, nous allons observer une minute de recueillement."

À cette réunion à laquelle assistaient notamment la députée Martine Froger, le conseiller départemental Marc Sanchez, Gérald Sgobbo, maire de Villeneuve-d'Olmes, des élus du canton, les représentants de la gendarmerie et la population, la présidente du département revenait sur la loi immigration dont une partie a été rejetée par le Conseil Constitutionnel.

## **Soutien aux plus vulnérables**

Face la baisse significative des recettes d'Etat et à la hausse soutenue des dépenses, notamment avec l'augmentation de la masse salariale pour soutenir le pouvoir des agents, le conseil départemental avait anticipé une "réserve prudentielle" permettant cette année encore de faire face aux dépenses d'investissement sans recourir à l'emprunt.

Pour 2024, Christine Téqui s'est engagée à mener des projets ambitieux qui façonneront l'avenir de l'Ariège. Cela passera par un investissement dans les projets de construction ou de réhabilitation d'Ehpad ou de résidences autonomie, l'aide sociale à l'enfance, avec un soutien sans faille aux plus vulnérables. L'économie ne sera pas oubliée, pas plus que le tissu culturel et sportif, avec bien sûr l'arrivée du Tour de France à Beille le 14 juillet.

## **Aux côtés du Pays d'Olmes**

Bien sûr, le Pays d'Olmes n'a pas été oublié durant l'année écoulée avec plus de 500 000 euros investis sur nos routes. Pour le confort des élèves et des enseignants, des travaux de rénovation énergétique ont été menés dans les collèges de Lavelanet à hauteur de 258 000 euros.

Rappel aussi de la construction de l'hôpital de Lavelanet, pour lequel le département s'est engagé à hauteur de 1,6 million d'euros. Le tourisme, enfin, n'a pas été oublié avec Montségur, les hébergements à Montferrier, Laroque-d'Olmes, Roquefort-les-Cascades et la station des Monts d'Olmes, "où nous serons au rendez-vous des lourds investissements indispensables pour l'avenir."

Les prochaines élections européennes étaient évoquées avant que la présidente n'invite les participants lever le verre de l'amitié, autour duquel les discussions sont allées bon train.